

Abbaye de la Chaise-Dieu (Bâtiment Lafayette)
AUVERGNE

Commune : **La Chaise-Dieu**
Département : **Puy-de-Dôme (63)**

Historique :

L'abbaye de la Chaise-Dieu a été fondée par Robert de Turlande en 1043. L'abbatiale Saint-Robert, a été édifiée par le Pape Clément VI au XIV^{ème} siècle. Les communs, dont le bâtiment « Lafayette » fait partie, ont été érigés au XVIII^{ème} siècle.

Description de l'opération :

Après des travaux d'étalement réalisés en 2008, la présente opération consiste à consolider les structures par une reprise en sous-œuvre et un chaînage. La couverture en tuiles creuses artisanales sera posée sur une volige neuve. Les enduits au mortier de chaux seront refaits et recevront un badigeon.



Protection : Ins. MH.12 février 20002 (arrêté de classement en cours)

Propriétaire : Communauté de communes

Maitrise d'ouvrage : Communauté de communes

Maitre d'œuvre : Stéfan Manciulescu – architecte en chef des Monuments historiques

Date de début et de fin de chantier : septembre 2008 – juillet 2010

Montant « plan de relance » : CP : 0,20 M€

Part État (%) : 50 %